



NOTA DE PRENSA N° 243-012-GSRC/OF. RR. PP.

Semana de la maternidad saludable y segura, buscando progreso y desarrollo en la región.

Por: Eliana Torres Jiménez



“Reconocer la Maternidad Saludable como derecho humano e inversión social y económica, que contribuye al desarrollo individual, familiar, comunitario y al progreso de las naciones”

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia de Desarrollo Social y su Dirección Regional de Salud, lanzaron esta mañana la semana de la maternidad saludable segura que se llevará a cabo del 14 al 20 de mayo del presente año.

La construcción de una maternidad saludable requiere de cambios significativos profundos, no sólo en la provisión de servicios, sino un esfuerzo conjunto de todos los que contribuyan a evitar la muerte de una mujer y/o su niño en el embarazo o parto.

La salud materna y perinatal está rodeada por todo un contexto cultural y socioeconómico, que influye en el comportamiento reproductivo de ella y los que se encuentran en su entorno.

El Gerente de Desarrollo Social Dr. Marco Gamonal Guevara dijo: “ el objetivo de este lanzamiento es el poder fortalecer las acciones a favor de la salud materna y perinatal a nivel de la Región Cajamarca a través de la sensibilización e involucramiento a los decisores políticos, autoridades regionales y locales, líderes comunitarios, agentes comunitarios y a la población en general, con el fin de lograr una maternidad saludable y segura en el marco de los derechos humanos, la inclusión social y la generación de progreso y desarrollo”.

Dentro de las actividades cabe señalar que el día miércoles 16 de mayo se realizará un pregón por las calles de la ciudad y una feria informativa, con la finalidad de sensibilizar a la población para que se sientan comprometidos en el desarrollo de la región brindando el apoyo necesario.

Uno de los principales problemas que afecta la salud materna, radica en la demora de la gestante y su familia en reconocer la complicación durante la gestación, el parto o el



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

puerperio y por otro lado, la existencia de poca capacidad de respuesta de los servicios de salud frente a las emergencias obstétricas y neonatales. Si sumamos a esto, el alto índice de ruralidad y dispersión poblacional que dificulta el acceso de la población hacia los servicios de salud y la débil organización del sistema de referencia en salud, podemos objetivar lo difícil del abordaje de este gran problema de salud pública.

La Directora ejecutiva de las personas Lic. Tulia Ramirez Vásquez señaló: “Todos estos hechos permiten evidenciar que al ser la muerte materna y neonatal un problema social y multifactorial, el esfuerzo desplegado sólo será posible cuando ésta se adopte como parte integral del Desarrollo humano y existan políticas que garanticen las condiciones necesarias para reconocer la maternidad como un Derecho Humano”.

Por ello la Dirección Regional de Salud ha priorizado la salud materna y neonatal como uno de los principales problemas de salud pública a abordar en los próximos años. Con motivo de la celebración de la semana de la maternidad saludable y segura se han programado una serie de actividades protocolares y de difusión masiva a fin de sensibilizar y comprometer a autoridades, gobiernos locales, instituciones públicas y privadas, entre otros, para el logro de la reducción de la muerte materna y neonatal en nuestra Región.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 14 de mayo del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

¡POR UNA GRAN REGIÓN!



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”